
【開催日時】：令和3年２月18日（金）10:00～11:15
【開催場所】：青垣生涯学習センター（1F　視聴覚室）
※各委員の意見をカテゴリ別・発言順にて以下意見概要欄に抜粋掲載

カテゴリ 付番 意見概要

パブリックコメント
の結果について

1 「小規模特認校」について、説明をお願いしたい。

2
再配置パターンとして、組合せパターンは東小学校の対応が急務であることや財政負担の軽減を考えると、
パターン1が良いと考える。

3
組合せパターン1の場合、進学する中学校は北中と田原中に分かれてしまう。校区についても検討の余地が
ある。

4
田原本中学校は築60年を過ぎているため、老朽化対策は問題ないか。中学校も将来的には統合されると考
えているため、校区の問題は自然に解決するかと思うが、現状の事故防止対策をお願いしたい。

5
幼稚園の再配置については、小学校の再配置が決定してから検討されることになると考えている。北幼稚園
は就園率が50％を切っているため小学校の再編に合わせ、保護者としても次は幼稚園と考えている。本会議
を踏まえ、話し合いを進めていく必要がある。

6 組合せパターン1を基本に進めていく方針で異議なし。

7
再配置の対象となる3つの小学校はそれぞれ地域に根差した教育をしている。地域の文化を受け継ぐため、
また通学等の問題解決のため、定期的に準備委員会を開催し準備を整えていく必要があると考える

8
現在、検討されている再配置のことを知らない者も多く、住民説明会等への参加者も少ない状況である。改
めて周知が必要と考える。
新たな学校のイメージができれば関心は集まると考える。
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